

COMIENZA TERCERA DIVISIÓN

Azuqueca y Marchamalo, sin límites

Los dos equipos guadalajareños que militan en Tercera División comienzan la temporada este fin de semana. Azuqueca y Marchamalo intentarán mejorar los resultados cosechados la temporada pasada, que en el caso de los azudenses les alzaron a lo más alto de la clasificación, mientras que el equipo verde logró establecerse en la zona media de la clasificación del Grupo XVIII.

El Azuqueca terminó la pasada temporada en cuarta posición con 67 puntos, igualado con el segundo y el tercero. De esta forma, los azudenses disputaron el 'play off' de ascenso a Segunda B, en el que cayeron derrotados por el Tudelano en la primera ronda. Los rojinegros se estrenan el domingo a las 19,00 horas ante el Torrijos. El Marchamalo finalizó la campaña en la décima posición y debutan el sábado a las 19,00 horas ante el Talavera.



El Quabit de Garralda no atina

El equipo alcarreño no gana en pretemporada

Quabit Balonmano Guadalajara no coge el pulso a la pretemporada. El conjunto de Mateo Garralda, que cambió el pantalón corto de jugador por el chándal de entrenador al terminar la temporada pasada, ha perdido los tres partidos que ha disputado durante este verano. Ciudad Encantada y ARS Palam

vencieron a los guadalajareños antes del último partido disputado, en el que los guadalajareños han corrido la misma suerte. Los alcarreños cayeron por 24-27 ante Puerto Sagunto en el tercer partido de preparación, antes del estreno en Liga Asobal el próximo 8 de septiembre ante Reale Ademar de León.

SE CELEBRA EL SÁBADO

300 atletas en el V Triatlón de Pareja

Casi tres centenares de atletas, entre ellos 70 guadalajareños, disputarán la V edición del Triatlón de Pareja, que tendrá lugar el sábado a partir de las 10,00 horas. La prueba, organizada por el Club Triatlón Guadalajara, se enmarca en el IV Circuito Provincial de Triatlón que programa la Diputación Provincial.

El V Triatlón de Pareja aumenta su número de participantes en un 11 por ciento, como destacó el diputado delegado de Deportes, Javier del Río, durante la presentación de la cita deportiva.

El trazado de la prueba está compuesto por 1.500 metros a nado, 36 kilómetros en bici y otros 10 de carrera a pie. De entre los participantes destaca José Miguel Pérez, un atleta que compitió en los Juegos Olímpicos de Londres.

¿Quieres recibir DHenares en tu casa gratis?

Disfruta todas las semanas de DHenares en tu casa, o en tu oficina. Sólo tienes que darnos tu dirección postal y te lo llevamos. Gratis y sin ningún compromiso.

Mádanos una carta o un mail indicando tu dirección postal a: DHenares. Plaza de los Caídos 12, 4ª planta. 19001. Guadalajara redaccion@dhenares.es

